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令和元年 12月  日  

 

 

放課後児童施設に対する予算要望書（案） 

 

 

令和元年度飯田市議会報告会において、市民の皆さんから放課後児童施設に関して数多くのご

意見があった。社会文教委員会としては、施設に関する要望は他にも多数あることを承知してい

るが、「橋南児童クラブ」は専用区画面積及び施設の耐震安全性などの観点に加え、まちづくり委

員会のこれまでの取り組みの経過などを勘案した上で、早期に対応が必要であるとの意見集約を

した。 

ついては、「橋南児童クラブ」の施設改善について、令和２年度の予算で対応されたい。 

 

記 

 

１ 予算要望事項 

（１）橋南児童クラブの施設改善を行うこと。 

 

２ 要望の経過 

  橋南児童クラブは、児童の受け入れ面積が狭あいであること及び、旧耐震基準の建築物であ

り、危険な状況が指摘されている。特に児童一人あたりの床面積は、基準値や他の施設と比べ

ても手狭である。 

  橋南地区まちづくり委員会では、平成 29年の市政懇談会に於いて指摘し、市側も認めた上で

市長も現状視認をしている。「橋南地域において適地を探して欲しい」とのことから探している

が適合物件は無く、現在まで改善に至っていない。 

  今回の議会報告会において、児童福祉の観点から改善について要望があった。 

 

３ 橋南児童クラブの建物概要 

 元校長住宅           旧耐震基準である 1981年以前の建物 

 受入児童数           定員 25名 ／ 現員 20名 

 専用区画面積（使用面積)     約 21.9㎡（6畳 2間） 他 玄関トイレ 

 ※（参考）専用区画の基準面積： 児童１人につき、おおむね 1.65㎡以上 

                 定員 25人×1.65（基準面積）＝41.25㎡ 

 

以上 



放課後児童施設に対する予算措置提言に関する付属資料  
橋南児童クラブの現況（外観）  
橋南児童クラブの現況（内観） 

 


